

An die  
Mitglieder der Schulgemeinde

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Erziehungsbe-  
rechtigte, liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit Schreiben vom 19. Mai hat das Schulministerium darüber informiert,  
dass die Schulen bei einer stabilen Inzidenz von unter 100 ab dem 31. Mai  
2021 in den Präsenzunterricht zurückkehren sollen.

Die Inzidenzzahl im Märkischen Kreis ist seit gut einer Woche unter dieser  
Marke und fällt weiter. Damit können wir davon ausgehen, dass diese  
Vorgabe auch für die Schulen des Märkischen Kreises gilt.

Das Schreiben des Schulministeriums habe ich Ihnen und euch dieser Mail  
als Anlage beigefügt. Hier finden sich Einzelheiten zu den Ausführungen,  
die ich im Folgenden in Kurzform zusammengefasst habe.

So ergeben sich aus der Mail folgende besondere Hinweise:

### **Schulbetrieb**

Das Ministerium hofft, dass der Präsenzunterricht bis zu den Sommerfer-  
rien möglich ist. Sollte die Inzidenzzahl wieder über 100 steigen, dann  
kehren wir wieder in einen Wechselunterricht, bei einem Wiederanstieg  
auf über 165 wieder in den kompletten Distanzunterricht zurück.

### **Präsenzunterricht in Klassen- und Kursstärke**

Das Tragen einer medizinischen Maske ist weiterhin verpflichtend not-  
wendig. Außerdem müssen weiterhin für Schüler\*innen, Lehrer\*innen  
und ansonsten im schulischen Bereich Beschäftigte zweimal pro Woche  
Schnelltests durchgeführt werden. Alternativ können diese in einem Test-  
zentrum stattfinden. Deren Bescheinigung gilt weiterhin maximal 48  
Stunden.

Durch die so erhöhten Sicherheitsmaßnahmen und bei Beachtung der hy-  
gienischen Vorschriften, so teilt das Ministerium mit, ist ab sofort auch  
die Durchmischung von Lerngruppen, z.B. im Bereich der Fremdsprachen,  
im Wahlpflichtbereich und im Religionsunterricht möglich.



### **Päd. Mittagbetreuung**

Der Nachmittagsunterricht und die pädagogische Mittagbetreuung finden wieder in vollem Umfang statt.

### **Notbetreuung und päd. Betreuung während der Unterrichtszeit**

Die sogenannte Notbetreuung und die päd. Betreuung während der Unterrichtszeit entfallen, da sich alle Schüler\*innen im Präsenzunterricht befinden.

### **Sportunterricht**

Der Sportunterricht wird im Präsenzbetrieb (unter Beachtung der einschlägigen Hygienevorgaben) wieder in vollem Umfang erteilt werden. Dieser soll in der Regel im Freien stattfinden.

Nur zu Prüfungszwecken und bei widrigen Witterungsverhältnissen kann von dieser Regel abgewichen werden. Findet Sportunterricht in Ausnahmefällen in Sporthallen statt, besteht die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske; intensive ausdauernde Belastungen in Sporthallen sind dann nicht zulässig.

Der Schwimmunterricht soll stattfinden. Besondere Berücksichtigung müsse die Ausbildung von Nichtschwimmerinnen und Nichtschwimmern finden, so das Ministerium.

Beim Sportunterricht im Freien und beim Schwimmunterricht besteht keine Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske oder sonstigen Mund-Nase-Bedeckung.

Für die kommenden Tage wünsche ich Ihnen und euch alles Gute, Gesundheit und für die kommende Woche einen guten Start in den Präsenzbetrieb.

Es grüßt herzlich

Ihr Hans-Ulrich Holtkemper